

令和5年度 「校則見直し」検討の要望と見直し結果について

<今回見直すこととした事項>

<p>【要 望】 くるぶしソックスの着用を許可してほしい。 (生徒の意見) 行事や入試等での着用はしない。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 許可する(ワンポイントについての規定の削除も検討) 【高校生活ハンドブック該当箇所 P12 1 (3)】</p>
<p>【要 望】 女子のネクタイの着用を許可してほしい。 (生徒の意見) ジェンダーレスな社会の実現のため。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 来年度より正式に取り入れる。今年度から着用したい者も着用可とする。 【高校生活ハンドブック該当箇所 P11 1 (2)】</p>
<p>【要 望】 ツーブロック(3mm以上)をOKにしてほしい。 (生徒の意見) ダメである理由が明確でない。先生方によって判断が分かれる。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 許可する。(ただし、モヒカン等の極端な刈り上げは許可しない) 教員間のツーブロックについての認識の統一を図る。 【高校生活ハンドブック該当箇所 P12 3】</p>
<p>【要 望】 暖房がつくまでの間、校内でブレザーなしでのスウェット・パーカー・セーターなどの着用を認めてほしい。 ブレザーなしで学校指定以外のカーディガンの着用を許可してほしい。 (生徒の意見) 学校指定のベストでは温度調節が難しい。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 新しく学校指定のVネックセーターの導入を、生徒の意見を聞き入れながら行う。 【高校生活ハンドブック該当箇所 P12 1 (3)】</p>
<p>【要 望】 授業時に飲み物を飲んでも(水分補給しても)良いようにしてほしい。 (生徒の意見) 水分補給、気分の切り替えのため。部活動においても、水分を摂った方がよいという指導に変わってきたように、授業においても水分を摂ることを取り入れていってもよいのではないか。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 ルールを作り導入する。(熱中症の予防の観点等からも)</p>
<p>【要 望】 校内でのスリッパを防災の観点から校内用シューズに変更して欲しい。</p> <p style="text-align: center;">↓</p>
<p>【見直し結果】 生徒にシューズ等の希望調査を行い、導入に向けて準備を進める。 【高校生活ハンドブック該当箇所 P12 2 】</p>

<今後、継続的に協議、検討していく事項>

【要 望】 原付免許の取得、原付通学を許可してほしい。
(生徒の意見) 一定以上の距離の通学生に限定する。交通費の面や、公共交通機関の本数が少ないため。



【回 答】 趣旨は理解できるので、引き続き協議を行う。

【要 望】 インナーのシャツの色を自由にしてほしい。
(生徒の意見) 式典や行事、入試などでは白か黒の無地等を着用する。



【回 答】 趣旨は理解できるので、引き続き協議を行う。

【要 望】 夏季の登下校時の服装を制服以外でもOKにしてほしい。
(生徒の意見) 遠方からの自転車通学生は登校だけでも汗だくになる。



【回 答】 趣旨は理解できるので、引き続き協議を行う。